



【一般の部】さんかくやまベエ賞



タイトル	ずーっと	撮影場所	かつら坂 (西区山の手)	氏名	松崎 真也	タイトル	車椅子からでも観られる自然美	撮影場所	平和溪流公園	氏名	長谷川 丈生	タイトル	この靴がお気に入り!	撮影場所	五天山公園	氏名	近藤 純
		<p>選択したSDGs</p>						<p>選択したSDGs</p>						<p>選択したSDGs</p>			
		<p>選択したSDGsと作品に込めた思い</p> <p>札幌市内では珍しい急こう配の一本道。まっすぐ続く道は自分が歩んできた道を思い出させてくれるような気持ちになります。皆が一人一人の日々の環境保全など協力し合うことで、私達の次の世代も安心して住み続けられこの素晴らしい景色がずっと続くことを心から望みます。</p>						<p>選択したSDGsと作品に込めた思い</p> <p>滝や溪流を車椅子からでも観られるところは珍しい中、住宅地の公園で見つけた自然美。西区の水源の琴似発寒川のおもしろさにこんなにも身近に誰でも触れられる素晴らしい事に感動しました。西区の自然の美しさと大切さをもっと多くの人に知ってもらいたいと思います。</p>						<p>選択したSDGsと作品に込めた思い</p> <p>真夏の五天山公園で元気に遊ぶ息子は、娘のお下がりの、ピンクの靴がお気に入り。息子よ！その靴、かっこいいよ！かわいいよ！素敵だよ！青い空、白い雲、緑の木々に囲まれて、心豊かになってね！</p>			

タイトル	年輪	撮影場所	やまっこばし	氏名	樋口 愛子	タイトル	芯兜	撮影場所	こころや内	氏名	yocch	タイトル	噴水のある森	撮影場所	五天山公園	氏名	日野 透
		<p>選択したSDGs</p>						<p>選択したSDGs</p>						<p>選択したSDGs</p>			
		<p>選択したSDGsと作品に込めた思い</p> <p>近くの樹木は良く見て居ますが、年輪を見たのは初めてです。かなり年月がたっていると思われまます。ほんとうに感動しました。</p>						<p>選択したSDGsと作品に込めた思い</p> <p>私の作品は、トイレペーパーの芯を使ったリサイクルアートです。使うとそのまま捨てられてしまうのが勿体ないと思って、考案しました。私のアイデアでトイレペーパーの芯を分解して、戦国大名の兜を作ることにしました。リサイクルとアートが結びつけばゴミは無くなっていくと思います。</p>						<p>選択したSDGsと作品に込めた思い</p> <p>「日本人は水と安全はタダと思っている」はイザヤ・ベンダサン警句。福島では原発で汚染した水を海に流し、ロシアが隣国の我が国では安全という認識は既に消えた。刻一刻と住みにくい国になっているが、安全な飲み水の心配に日々直面する国やウクライナ国民の惨状を考えるとまだ恵まれている。我が国の一人ひとりが「世界の日本の日本を考える契機を与えられた」と考えよう。</p>			

タイトル	西区の美味しいSDGs	撮影場所	西区二十四軒にある飯茶菓食品の「しおAフライ」	氏名	山田 祥子	タイトル	春のお散歩	撮影場所	農試公園	氏名	大沼 七海	タイトル	川遊び	撮影場所	西野ふれあい広場	氏名	平賀 典明
		<p>選択したSDGs</p>						<p>選択したSDGs</p>						<p>選択したSDGs</p>			
		<p>選択したSDGsと作品に込めた思い</p> <p>散歩がてら西区民センター図書室へ。途中、焼き上がるビスケットの香りに立ち止まり、ゆっくり息を吸い込む間の幸せ。昭和30年からの香ばしい香りが、いつまでも続いてほしい。そして、この英字が、世界に広がって、おなかとこころを充たしてほしい。</p>						<p>選択したSDGsと作品に込めた思い</p> <p>小学生の時から西区に在住しています。コロナ禍で家に籠りがちになった際に農試公園へお散歩をするようになりました。長年住んでいましたが改めて公園を歩いてみると色々な発見があり、また西区の住みやすさも実感しました。そんな故郷の魅力を多くの人に知ってもらいたいと思い今回応募しました。</p>						<p>選択したSDGsと作品に込めた思い</p> <p>「琴似発寒川」自然豊かな環境と個性のある河畔公園やふれあい広場があり西区民の母なる川として親しまれ、多くの人々の健康を守る散歩道とサイクルロードや川の要所には土砂災害を防ぐダムがあり、ゆるやかな流れと浅瀬が多いので安全で川遊びに最適で、ヤマベや秋にはニジマスの遡上などと奇麗な川で、私の毎朝のウォーキング場所です。</p>			

タイトル	歳神様を迎えて	撮影場所	上手稲神社	氏名	山本 孝次
		<p>選択したSDGs</p>			
		<p>選択したSDGsと作品に込めた思い</p> <p>1月2日ようやく「初日の出」が撮れた。上手稲神社はある時間、初日が鳥居のセンターに出るのでパワースポットとして有名な神社で市内でも10傑に入ることを知った。自分もあやかうと「願」をかけてみた。見事の中。今の社会でも、ウクライナ侵襲、世界気候変動、新型コロナ等がはびこっており、とにかく通常通りの生活に戻るように願わずにはおれない。「困った時の神頼み」に出かけてみよう。</p>			